

## **Polsek Cisaga Laksanakan Pengamanan Ibadah Nasrani, Wujud Peran Polri Jaga Toleransi dan Kondusivitas Wilayah**

Ciamis - [CIAMIS.WARTAWAN.ORG](http://CIAMIS.WARTAWAN.ORG)

Jan 25, 2026 - 16:18



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui Polsek Cisaga menunjukkan peran aktif Polri dalam menjaga keamanan, toleransi antarumat beragama, serta menciptakan rasa aman bagi seluruh lapisan masyarakat dengan melaksanakan pengamanan kegiatan kebaktian umat Nasrani di Gereja Kristen Pasundan Cinyeunang, Desa Sidamulya, Kecamatan Cisaga, Kabupaten Ciamis, Minggu (25/01/2026).

Pengamanan kegiatan ibadah tersebut dilaksanakan sejak pukul 08.00 WIB hingga sekitar pukul 09.30 WIB. Personel Polsek Cisaga diterjunkan langsung ke lokasi gereja untuk memastikan pelaksanaan kebaktian berjalan aman, tertib, dan kondusif. Kehadiran aparat kepolisian menjadi bagian dari upaya preventif Polri dalam memberikan perlindungan serta rasa nyaman kepada umat Nasrani yang sedang melaksanakan ibadah.

Kegiatan pengamanan dipimpin langsung oleh Kapolsek Cisaga Polres Ciamis AKP Mismam Asep Zaenal, S.Sos., bersama sejumlah personel Polsek Cisaga. Kebaktian umat Nasrani tersebut mengusung tema Tuhan dan perjalanan kita, dipimpin oleh Pendeta Rustilah, dengan jumlah jemaat yang hadir sebanyak lima orang. Selama kegiatan berlangsung, petugas melakukan pemantauan situasi di sekitar lokasi gereja serta memastikan tidak ada potensi gangguan kamtibmas.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Cisaga AKP Mismam Asep Zaenal, S.Sos., menyampaikan bahwa pengamanan kegiatan keagamaan merupakan bentuk komitmen Polri dalam menjamin kebebasan beribadah serta menjaga kerukunan antarumat beragama. Polri hadir untuk memastikan setiap warga negara dapat menjalankan ibadahnya dengan aman, nyaman, dan penuh khidmat tanpa rasa khawatir.

Masyarakat dan jemaat Gereja Kristen Pasundan Cinyeunang menyambut positif kehadiran dan pengamanan yang dilakukan oleh Polsek Cisaga. Jemaat merasa tenang dan nyaman dalam menjalankan ibadah berkat kehadiran polisi yang sigap dan humanis. Warga menilai langkah ini sebagai bentuk nyata kepedulian Polri dalam menjaga kerukunan dan melindungi seluruh umat beragama tanpa membedakan latar belakang.

Selama kegiatan kebaktian berlangsung, situasi terpantau aman, tertib, dan kondusif. Polres Ciamis menegaskan komitmennya untuk terus hadir di tengah masyarakat, menjaga keamanan, serta mengawal setiap kegiatan keagamaan sebagai bagian dari upaya memperkuat persatuan, toleransi, dan stabilitas kamtibmas di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar